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INTERPELLANZA

Sul miglioramento/potenziamento del servizio di trasporto scolastico (SI, SE e SM)

Egregio signor Sindaco,

signora Municipale e signori Municipali,

avvalendoci delie facoltà concesse dalla legge (art. 66 LOG) ci permettiamo di interpellare il lodevole

Municipio sul tema del servizio di trasporto scolastico per le scuole dell'infanzia,elementarie medie.

Il tema è di grande importanza non solo per il nostro gruppo, ma anche per i genitori degli studenti della

scuola e dell'obbligo, come dimostrato dai vari pareri raccolti tra la popolazione.

Attualmente, il "pulmino" comunale, durante il suo tragitto, parte e arriva in piazza comunale, effettuando

una fermata sulla strada cantonale (all'altezza del Ristorante Red) e nella frazione di Pasquerio. Soprattutto

in piazza e sulla strada cantonale, il traffico è intenso e riteniamo che non ci siano le condizioni necessarie

perfar salire e scendere i bambini in tutta sicurezza.

Inoltre, i bambini che provengono dall'altro lato della strada non possono attraversare in modo sicuro,

poiché non sono presenti strisce pedonali. Alcune famiglie hanno espresso preoccupazione riguardo alla

sicurezza dei loro figli, sia per quanto concerne la salita e la discesa dal pulmino, sia per l'attraversamento
della strada cantonale.

Pertanto, riteniamo che l'attuale modalità di trasporto, sia per il percorso che per le fermate, non sia sicura.

È opportuno procedere a una revisione, apportando migliorie per agevolare le famiglie e rafforzare la

sicurezza. Questa revisione dovrebbe anche considerare il futuro trasporto di tutti gii studenti della scuola

dell'obbligo a Biasca.

Per quanto riguarda i bambini della scuola elementare che percorrono il tragitto casa-scuola a piedi,

sarebbe opportuno avere dei pattugliatori al passaggio pedonale di fronte alla scuola per garantire la

sicurezza, dato che si tratta di un tratto di strada molto trafficato. Si dovrebbe anche prendere in

considerazione l'installazione di segnaletica luminosa, dissuasori di velocità e opere edili nei pressi delle
fermate.



In alternativa, considerando il trasporto già esistente per i bambini di Pasquerio, proponiamo di aggiungere

una fermata in vìa alle Vigne, così da evitare l'attraversamento della strada cantonale, soprattutto durante

gli orari in cui gli studenti si recano a scuola e rientrano a casa.

Alla luce di quanto esposto, e in particolare tenendo conto della precarietà dell'attuale trasporto,

chiediamo al Municipio quanto segue:

1. Qual è il parere del Municipio riguardo all'attuale organizzazione del trasporto degli allievi in termini di

percorso e sicurezza?

2. Le attuali ubicazioni delle fermate sono ritenute idonee dal Municipio in relazione al numero e alla
facilità di accesso?

3. Il Municipio intende pianificare e organizzare adeguatamente un percorso casa-scuola per gli studenti

che non necessitano di trasporto veicolare? In caso affermativo, è già stata valutata l'iniziativa "Pedibus"?

4. II Municipio prevede di estendere il servizio anche agli studenti che abitano sul iato sinistro del paese?

Oppure intende organizzare pattugliatori per l'attraversamento della strada cantonale?

5. Che tipo di trasporto e quale organizzazione saranno previsti quando tutte le scuole deH'obbligo saranno

trasferite definitivamente a Biasca?

6. Il Municipio ha già considerato di incaricare uno specialista in materia?

In attesa delle risposte porgiamo cordiali saluti.

Per il Gruppo "il Centro e indip^denti
Daniele

Imperator^'Capogr^po


